



Am 08.02.2023 fand der erste "Gesundheitsstammtisch" für das Jahr 2023 des Arbeitskreises unseres Gesunden Dorf's statt.

Bei dieser Sitzung übergab Arbeitskreisleiter Peter Tanczos sein Amt in jüngere Hände. Victoria Schnecker aus Eisenhüttl übernahm das Ehrenamt und ist somit unsere neue Arbeitskreisleiterin.

## Hier möchte sie sich kurz vorstellen:



Mein Name ist Victoria Schnecker, ich bin 28 Jahre alt und wohne in Eisenhüttl, dem kleinsten Ortsteil der Marktgemeinde Kukmirn.

Ich arbeite als Apothekerin in Oberwart und versuche auch privat einen gesunden Lebensstil zu pflegen.

Zum gesunden Dorf bin ich über die liebe Dani gekommen, wo ich gleich mit offenen Armen empfangen wurde. Das Thema Gesundheit begleitet mich tagtäglich und es gibt so viele Bereiche, die angesprochen werden können und müssen.

Ziel ist eine gemeindeweite Zusammenarbeit der Mitbürger zur Stärkung des Allgemeinwohls und die damit verbundene Prävention von Krankheiten. Dies geschieht durch

Infoabende, interaktive Workshops und vielem mehr.

Jede und jeder ist herzlich willkommen zum Zuhören, Mitreden und Ideen vorstellen.

Ein deutsches Sprichwort besagt: "Gesundheit weiß man erst zu schätzen, wenn man sie verloren hat" - in diesem Sinne werden wir Geist und Körper stärken, um die Gesundheit zu erhalten.

Ihr könnt mich kontaktieren unter victoriaschnecker@gmail.com

Wir danken Peter Tanczos ganz herzlich für seine gewissenhafte und zuverlässige Arbeit als Arbeitskreisleiter und freuen uns sehr, dass er im Team unseres Arbeitskreises trotzdem noch aktiv mitwirken wird.

Ganz viel Glück und vor allem Freude wünschen wir Victoria bei ihrer neuen Herausforderung!

P.S.: Bei den Gesundheitsstammtischen ist JEDE/R herzlich willkommen! Die nächste Sitzung findet am 12.09.2023 statt – die "Stammmitglieder" des Gesundheitsstammtisches würden sich über neue Gesichter und Ideen freuen ©